

► **Entreprise**



**Bouyer-Leroux
ferme son usine de
Saint-Laurent-des-Autels**

La société Bouyer-Leroux va cesser de produire des briques en terre cuite. La ligne de production installée à Saint-Laurent-des-Autels s'arrêtera la 31 juillet. 28 salariés vont faire l'objet d'un « plan de mutation » explique le directeur des ressources humaines, Emmanuel Briet.

L'entreprise subit une chute des ventes de 33 % de ses briques en terre cuite concurrencées par les briques « à coller ». *« Nous sommes une société coopérative ouvrière de production (SCOP) c'est-à-dire que les salariés sont également actionnaires. Mais nous devons assurer l'équilibre économique de l'entreprise. Et aujourd'hui la baisse d'activité et le niveau des pertes de l'usine sont trop importants pour permettre la survie du site à court ou moyen terme »* précise le DRH qui recevra individuellement chacun des 28 salariés. Des possibilités de reclassement vers les deux autres usines (La Séguinière et Saint-Martin-des-Fontaines en Vendée) vont être proposées. L'entreprise emploie 240 personnes dans son activité « terre cuite ».